

Excélsior Sección: Nacional 2024-01-08 02:26:32

236 cm²

Página: 9

1/1



Apoyo irrestricto. El presidente Andrés
Manuel López Obrador y la gobernadora del
Estado de México, Delfina Gómez, supervisaron la
operación de los programas sociales que impulsa
el gobierno federal en esa entidad, y aseguraron
que seguirán siendo entregados de manera directa
y sin intermediarios. De visita en Chicoloapan,
el mandatario informó a sus habitantes que los
programas para el Bienestar continuarán en
beneficio de los sectores vulnerables y se dignificará
la labor de los maestros, a través de la mejora de
sus salarios y prestaciones. Estado densamente
electoral

Llegó la hora. El TEPJF ha enfrentado crisis internas y tensiones entre sus magistrados. En 2021, José Luis Vargas fue removido de la presidencia del tribunal, siendo reemplazado por Reyes Rodríguez, quien luego renunció, dejando la presidencia a Felipe Fuentes de manera temporal hasta que Rodríguez fue elegido nuevamente con consenso entre sus colegas. Hoy el cargo le pertenece a Mónica Soto, quien inicia año de elecciones con divisiones internas. A su primer evento encabezado como nueva presidenta faltaron los magistrados Janine Otálora y Reyes Rodríguez. El 2024 necesita seriedad, ¿la tienen?

Todo por un hueso. En Puebla levantan la ceja cuando escuchan que Pepe Chedraui podría ser el candidato de Morena a la presidencia municipal de la capital. Un caso más de chapulineo. Y es que, además de no tener experiencia en el servicio público, también se benefició del Fobaproa con más de 159 millones de pesos. Sin contar que el empresario patrocinó la campaña de José Antonio Meade en contra del presidente López Obrador. En esta entidad todos saben que Chedraui presumía sus fotos abrazado de Moreno Valle y hasta con el expresidente Enrique Peña Nieto. ¿Será otro caso de amnesia selectiva?

Tema pendiente. Quien ya debe regresar de vacaciones de fin de año es el titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, quien tiene una responsabilidad inmensa para que el regreso de paisanos a territorio nacional sea seguro. Para ello, es necesario crear operativos eficaces que den acompañamiento especial a los connacionales, pues hay al menos 10 puntos peligrosos en la República donde es necesario asegurar el tránsito de caravanas o de quienes viajan independientemente. Hay temor a recorrer México por carretera y este 2024 eliminarlo sería un buen propósito.

Desfasado. Quien está perdido en el tiempo es el gobernador de Tabasco, Carlos Manuel Merino. "Yo sólo les digo que aquí no se va a tolerar ningún tipo de delincuencia organizada, ni siquiera la delincuencia electoral organizada a la que algunos de ellos pertenecen", sentenció. Palabras que valdrían oro de haberlas dicho en diciembre. Hoy, Tabasco está protegido con mil 500 elementos de la GN y del Ejército, luego de que el crimen organizado hizo temblar a todo Villahermosa. Dice que no lo va a tolerar, después de que vaciaron una veintena de negocios en robo simultáneo. Señor, jya lo toleró!

